



## ¿ME DA TIEMPO A CONGELAR MIS ÓVULOS ANTES DE INICIAR LA QUIMIOTERAPIA?

La prioridad de las pacientes es comenzar el tratamiento de quimioterapia o radioterapia lo antes posible. Por este motivo es fundamental obtener el número suficiente de ovocitos en un periodo muy breve de tiempo. Gracias a los fármacos antagonistas de la hormona GnRH y la pauta de estimulación ovárica de protocolo corto, el tratamiento de vitrificación puede iniciarse en cualquier momento del ciclo menstrual. Así, entre la primera visita hasta la extracción de los óvulos no pasan más de 14-16 días. Una vez completado, la paciente ya puede someterse al tratamiento de quimioterapia o radioterapia.